

Le président cubain salue les agents de sécurité personnelle



La Havane, 6 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a adressé une accolade fraternelle aux travailleurs de la Direction de la sécurité personnelle du pays, à l'occasion de la célébration aujourd'hui de son 61e anniversaire.

Depuis son compte Twitter, le président a félicité ses "camarades de toutes les heures, anonymes et loyaux" et a souligné le travail de ces combattants qui ont défendu "avec leur vie la vie des dirigeants de la Révolution cubaine".

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a également félicité les travailleurs de cette direction et a reconnu le dévouement, la dévotion et le sacrifice avec lesquels ils accomplissent leur travail.

La direction de la sécurité personnelle est l'un des départements qui composent le ministère cubain de l'intérieur et sa mission fondamentale est de veiller à la protection de la vie des dirigeants du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298469-le-president-cubain-salue-les-agents-de-securite-personnelle>



Radio Habana Cuba